

Buscando la imagen más grande

La patrocinadora desde hace mucho tiempo, Laura DeCook, reflexiona sobre su experiencia de patrocinio

Cuando recibí un correo electrónico a principios de este año de la patrocinadora Laura DeCook sobre una recaudación de fondos para la venta de pasteles que estaba organizando, me emocionó saber sobre sus esfuerzos para ayudar a su hija apadrinada, Caroline, más allá de su contribución mensual de patrocinio.

Lo que no sabía en ese momento era cuánto más hacía Laura cuando se trataba de involucrarse en la vida de Caroline, y también en la vida de otros niños.

Pronto descubriría que Laura tenía planes de volar de California a Kentucky para conocer a Caroline en persona y que las donaciones que estaba recolectando iban a ayudar a otros niños en la escuela de Caroline, esos niños que aún no tienen patrocinadores como Laura.

Me encontré con Laura para preguntarle sobre su experiencia de apadrinamiento, su visita a Kentucky y cómo se siente sobre el poder de apadrinar a un niño.

SC: ¿Recuerdas cómo te involucraste por primera vez en apadrinar a un niño con Children Incorporated?

LD: ¡Sí! Estaba pasando por un momento difícil profesional y mentalmente, y alguien me habló del libro "No te preocupes por las cosas pequeñas".

Había estado buscando organizaciones en las que pudiera retribuir y dejar de centrarme tanto en mí mismo y mirar el panorama general, lo que me haría sentir más satisfecho con mi vida.

Cuando leí cuánto amaba el autor a Children Incorporated, hice mi investigación y amé lo que vi. Inmediatamente decidí apadrinar a un niño más necesitado y fui asignado a un niño muy pequeño, Elisandro, en Guatemala. Se mudó unos cinco años después, y yo apadriné temporalmente a otro niño hasta que él también se mudó.

Ahora apadrino al niño más encantador de la ciudad de Guatemala, Danny *, que tiene doce años. Escribe las cartas más elocuentes que he visto escribir a un niño. Puedo decir que va a tener mucho éxito algún día.

SC: Apadrinas a una joven en Kentucky llamada Caroline. Que nivel de comunicación has mantenido con ella a través de tu patrocinio? ¿Qué ha significado esa comunicación para ti y para ella?

LD: Después de patrocinar a niños en Guatemala durante años, decidí que me gustaría patrocinar a otro niño en los EE. UU., Uno al que podría enviar paquetes y

quizás eventualmente reunirme en persona más fácilmente. Caroline tenía alrededor de ocho años cuando comenzamos a escribirnos, y me encantó ver fotos de ella usando la ropa que había escogido, incluida una chaqueta con la letra "C".

Ella me escribió cartas realmente dulces cada dos meses, siempre respondiendo las preguntas que le hice en la mía. Ahora tiene once años, así que han pasado bastantes años viéndola crecer en fotos y la forma en que escribe ahora, que es mucho más madura.

SC: ¿Cuál fue su motivación para organizar una recaudación de fondos para proporcionar apoyo adicional a la escuela donde asiste Caroline?

LD: Un día, al comienzo del verano, estaba en el gimnasio pensando en lo que quería hacer para mi cumpleaños. Como las fiestas ya no son un gran problema para mí, no quería que mis amigos se sintieran obligados a salir y gastar mucho dinero. Entonces tuve la idea de que comenzaría una recaudación de fondos para ayudar a la escuela de Caroline a través de un grupo de dinero de PayPal. En ese momento había decidido que la visitaría en Kentucky durante el fin de semana del Día del Trabajo para poder contarle a su coordinador de recursos escolares sobre la donación en persona. Pude recaudar mucho de amigos generosos rápidamente, pero quería ir aún más alto.

Luego pensé en otra forma de recaudar fondos rápidamente: una venta de pasteles en mi empresa. El año pasado había realizado una venta de pasteles de caridad para una organización de veteranos durante el 4 de julio, así que pensé, ¿por qué no Children Incorporated este año?

Mi compañía, Expedia Group, combina dólar por dólar con organizaciones benéficas, por lo que sabía que podría recaudar bastante. Después de todo lo dicho y hecho, la venta de pasteles recaudó alrededor de \$ 700, y mis amigos donaron el resto para hacer mi total cercano a \$ 1100. Expedia igualó, y los fondos fueron entregados a la escuela y a tres niños que esperaban patrocinio allí.

SC: ¡Eso es increíble! ¿Puede decirnos qué es eso más sobre cómo fue su visita con Caroline para usted?

LD: Fue asombroso. Todavía lo pienso todo el tiempo. Cuando Caroline y su hermana, que también está patrocinada por el programa Children Incorporated, entraron en la habitación, fue como una foto que cobra vida. Caroline estaba tan emocionada que estaba temblando.

Solo tomó unos 15 minutos de conversación sentir un vínculo con ella y su hermana. Pronto nos reímos, hablando de nuestras vidas, nuestras mascotas, la escuela, contando chistes, ¡todo! Lo que pensé que sería una hora se convirtió en casi tres. La directora del centro de recursos de la escuela, Angela, es una santa. Era una anfitriona maravillosa y almorzó esperando y respondió a todas las preguntas que

tenía sobre la vida de la niña antes de conocerla. Me mostró alrededor de su oficina, donde ha organizado cuidadosamente contenedores de ropa para niños que vienen a la escuela con ropa sucia o necesitan una prenda de vestir. ¡Conocerla fue tan divertido como conocer a Caroline!

Caroline y su hermana nos llevaron a Ángela y a mí a un recorrido por su escuela antes de despedirnos. Tenía lágrimas en los ojos. Nunca olvidaré a Caroline tratando de poner toda la ropa y materiales de arte que traje conmigo en su casillero con una gran sonrisa en su rostro.

SC: ¿Sabía mucho sobre Kentucky antes de su visita? ¿Qué te llamó la atención?

LD: Trabajo en viajes, así que tenía una idea general del terreno y había leído sobre Lexington y las hermosas granjas de caballos y la excelente comida.

Fue divertido ver algunos de Kentucky un par de días antes de ir a Appalachia, comenzando en Louisville y luego a Lexington. Lo que más se destacó fue el genuino encanto sureño que todos tienen. La gente era tan realista y amable. Es un gran cambio desde gran parte del Área de la Bahía, donde todos siempre corren de un lugar a otro. En Kentucky, parecen disminuir la velocidad y disfrutar más la vida.

Lo más destacado de la parte de turismo del viaje fue ir a una granja con caballos retirados que habían corrido en el Derby de Kentucky, algunos de los cuales habían ganado millones de dólares de sus días en la pista. ¡No soy un gran defensor de las carreras de caballos, pero me encanta lo bien que se están cuidando los caballos en su vejez!

SC: ¿Qué le dirías a alguien que apadrina a un niño que podría estar considerando hacerlo por sí mismo?

LD: En serio, ha sido la experiencia más gratificante. Conectarse con un niño que le falta tanto que otros dan por sentado ha sido muy humilde.

Ver las enormes sonrisas en sus rostros cuando les tomo fotos con ropa y zapatos nuevos a veces me emociona mucho, pero en el buen sentido. Son los mejores \$ 30 al mes que cualquiera podría gastar. Children Incorporated y sus patrocinadores están cambiando vidas seriamente.

* Nombres cambiados para proteger a los niños.